



広島大学国際センター 日本語研修コース

第56期

2013年4月 - 2013年9月
成果発表会 2013年9月9日



目 次

1. しんかんせんクラス ワン・ピセス (カンボジア) 1
2. 新しい贈り物 トライ・キー (カンボジア) 4
3. 日本にいる私
.....メリー・サイロンガ・ファルアブル (ソロモン諸島) ... 7
4. 日本の生活 グスタヴォ (ペルー) 10
5. ありがとう、日本 ムタズ・サブリー (パレスチナ) 13
6. ぶんかりかい ノフィ・シアフティカ (インドネシア) ... 16

しんかんせんクラス

ワン・ピセス

みなさん。こんにちは。

私はピセスです。カンボジアからまいりりました。日本語でスピーチを作るのははじめてです。クラスには6人います。2人のきれいな女の人と4人のあまりハンサムじゃない男の人です。

クラスは月曜日から金曜日までです。クラスは朝から夕方までありましたから、食ごはんを食べました。魚やとり肉やぎゅう肉ややさりやたまごやデザートを食べました。魚は私の一番人好き食べ物です。私はいつも夕食をじぶんで作ります。それはおいしくないです。ぜんねんですね。日本の食べ物はカンボジアの食べ物とはちがります。日本のリョウリが好きです。

クラスでぶんぼうどどっかいとかんじをべんきょうしました。はじめはむずかしがったです。たとえば、えりごで「4 o'clock」は

日本語で「よじ」です。先生がときどきたずねました。「4 o'clock、日本語でいってください。」私はこたえます。「よん時、よ時、し時」、ひとつこたえました。私はセーフでした。たとえば、「えりがのAppliを日本語でいってください。」私はこたえました。「よん月、よ月、し月」、ひとつこたえました。私はセーフでした。

毎しゆう火曜日にえりがとドキュメンタリーを見ました。えりがはとてもおもしろかったです。私はげんばくのドキュメンタリーを見てかなしかったです。

先生はよくてつだってください、やさしい方ばかりでした。広島とみやじまの見学はとても楽しかったです。せがいいさんをみるとができたので私はしあわせでした。日本をリョコラしたのです。ゆうめりなばしょを見てみたりです。私は二ねんごに日本語をもつとりがりすることをねがっています。

こくさいこうりゅうかりかんにすんでいま

す。ヘヤは少し小さですが、つくえやキッチンやトイレやエアコンがあります。少し小さくてもパーティーをするのはもんぢりあります。学生はいろいろな国からきています。
でも友だちになることができました。

私はどうなくこうがくのしゅうしがくりをとりたりとおもっています。できるだけ多くのことを知りたいです。そつぎょうご、カンボジアにさえります。カンボジアと日本がえいえんにゆうこうがんけりにあることをねがっています。

先生、みなさん、ありがとうございました。
おげんきで。

新しい贈り物

トリー・キー

彼女はとても美しいですが、私はそれに気づくことはありません。

彼女は空の心を持つように温かいですが、私はそれを感じることはできません。

たった一日で、彼女は突然、私から遠く離れてしまいました。私はなつかしい音楽を聴いて、またなつかしい写真を見たときのように哀愁を感じました。私は彼女の美しさと彼女の温かさを感じはじめました。彼女というのは、カンボジアのことです。はい、私は彼女を、私の貧しい国を愛しています。

私が子供だったとき、私は一つの疑問を持っていました。それは他の人に聞くのがこわいものでした。「なぜ私は、この貧しく醜い国で生まれたのですか。」

私が子供だったとき、私は一つの願いを持っていました。しかし、他人に話すのは恥ずかしかったのです。「私は進んだ国に住みたい

！」はい、私は彼女を、私の貧しい国を憎んでいました。

今だけは、彼女から遠く離れ、私はとても弱い感じがします。私はホームシックを感じます。そして私は日本でとても寂しいです。私はこどくでした。ぜんぜんじらないところではだれもいなりところのようでした。

私は彼女が私にはとても大切であることがわかりました。

我が家に勝る所はありません。彼女は私のすべてです。

最後に、私は私の国をどのくらい愛しているか、日本は私を試す機会を与えてくれたと思います。それは、貴重な贈り物です。

最後になりましたが、日本はカンボジアに比べてたくさんのがあります。日本が私を満たすことができない唯一のことは、ここはカンボジアではないということです。私にここで勉強する機会を与えていただき改めてありがとうございますと、私は日本の文化

や人々に言いたいです。私がカンボジアに戻ったとき私は日本が恋しくなるでしょう。この贈り物をくださりありがとうございました。それは永遠に私と一緒にあるでしょう。

日本にいる私

メリーサイロンガ ファルズブル

私はメリーサイロンガファルズブルともう
します。ソロモン諸島からまいりました。我
は日本にべんきょうに来る前、イソターネッ
トで日本についていろいろしらべてきました。
今は日本で生活しています。このスピーチで
は私の国についてはなします。そして日本の
私の生活についてはなします。

さのしょに私の国についてはなします。ソ
ロモン諸島は、南たいへいようにあります。
ソロモン諸島の東にはベヌアツ、西にはペプ
アニューヤニア、南西にはオーストラリアが
あります。こくどのめんせきは28400ヘ
クタリキロメートルです。990もの島があ
ります。

ソロモン諸島のきこうはねったいせいで、
きおりは26度から32度になります。三月
から十一月までは暑くてかわりています。十
一月まではあめのきせつです。

ソロモン諸島のぜんじんこうはやく 550
 000 人で、ほとんどの人がクリスチヤンで
 す。しつこくはホニアラでガダルカナル島にあ
 ります。三つのきんぞくがすくでいます。

つぎに私は日本の生活についてはなします。
 四月に私はホストファミリーとおりました。
 ホストファミリーはとてもやさしいです。ホ
 ストファミリーからきものをもらいました。
 私はホストファミリーにかんしゃしています。
 私のチューターはめんどうな 100 人です。
 チューターは私をとてもたすけてくれました。
 私のクラスメートは 100 人たうです。クラス
 メートとべんきょうしてたのしかったです。
 日本語の先生はやさしいです。

日本でうううなたべものをたべました。
 すしとおにぎりとてんぶらがおいしくです。
 私は日本のやさいがだいすきです。

私はくにで日本語をぜんぜんべんきょうし
 ませんでした。広島大学ではじめて日本語を
 べんきょうしました。日本語は必ずかしげで

す。でもおもしろいです。

このスピーチは日本語のせいかはっぴょうです。日本語の先生がスピーチのじゅんびをこなしてくれました。

スピーチのおわりに、私は日本語の先生はどうきょうかんとホストファミリーとチューターとクラスメートにかんしゃしたいともあります。どうもありがとうございました。お元気で。

日本の生活

グスタヴォ

みなさん、おはようございます。

私はグスタヴォです。ペルーからきました。

四月に日本へきました。四月から七月まで日本語けんしゅうコースで日本語をべんざいました。毎日日本人の人と、そして日本語のじょうずな外国の人に私がどこにいるとさぞ日本語をおしゃってもらいました。

日本語のクラスは六人の外国人の学生がいました。インドネシア人が一人と、ソロモンしゃヒラ人が一人とペレスチナ人が一人とカソボジア人が二人と私でした。日本語のクラスは月曜日から金曜日までありました。一ヶ月にいっかい、金曜日にけんがくに行きました。広島へいわきねんこうえんとげんばくだーぐと広島じょうと宮島とマツダミュージアムへ行きました。とてもたのしかったです。

私はどこにいるとさぞ日本語を話そうとするので、毎日日本語がうまくなります。さ

もてんいんさんの日本語はまだむずかしいです。

ゴールデンウイークとなつやすみは旅行しました。大阪と東京へ行きました。大阪と東京ではたくさんものにのりましたから、電車とバスのつかいかたがわかります。

ひまなと私は、サッカーをしたり、けんうしつのともだちやほかの留学生と日本料理レストランにいったりしました。私は、やさにくやすし、お好みやがすみます。

ホストファミリーと日本語ごはなすのはちょっとむずかしいですが、私はたのしいです。お母さんは、おいしいごはんをつくれました。また、中国人の留学生がつくった中国料理もたべました。

私は日本ぶんかが好きです。とてもおもしろいです。日本人はやさしいです。東広島はしづかでかいて冬な町です。日本ぶんかはおうべいのぶんかととこもちがうのと、私は日本にすむのがすみます。

今私の日本の生活はがいてきです。日本の生活のスタイルに少しおれこきました。しかしながらまだ日本のことをまなばなければならぬいと思ひます。

ここまで私の日本の生活についてのスピーチをきにいっていただけたらうれしいです。

さいごに、私の先生たち、ホストファミリーのお父さんとお母さん、クラスメートのみなさん、けんきゅうしつのみなさん、私へのすべてのごしえんにかんしゃします。

こんごも、私たちはいっしょに日本の生活をたのしんでいきたいです。

ありがとうございました。

ありガとう、日本

ムタブ・サブリー

みなさんこんにちは。みなさん はさうしょ
のともだちを おぼえていますか。わたしはぜ
つたりわすれることができません。

わたしはしようが つこうのとき、ちゅうと
うのクエートにいました。そのとき、とも
だちがあまりいませんでした。あるひ、がっ
こうのとしょかんご日本のドキュメンタリ
ービデオをみっこ 「なにこれ。みたいば！」
とずもって、それをみてがんどうしました。
すてきなぶんががありました。とくにいいろ
うな日本のまつりやあふくはとてもきれい
でした！ そうです、そのしゅんかんわたしは
日本がすきになりました。

「日本にいきたいなあ」といいました。ど
もクラスメートは「ええ～、日本って、まの
とおりくにですかね。きょうみない」とこたえ
ました。たゞワラスメートのひとりはそここ
たえませんでした。その人はがっこうでたたか

ひとりの日本人でした。

わたくしたちはすぐにはがよくなりました。まいにちほうがご、がのじょのうちへいって、「ちびまるこちゃん」をみたり candies のうたをきいたりしました。がのじょのおがげで、いろいろな日本のこと、ざんとうやアニメやおんがくなどたくさんのことをおなびました。このときがほんとうにたのしかったのです。でもたのしかったときはえいえんにはづきました。わんがんせんそうがおこったので、さよならをしなければなりませんでした。がのじょは日本にがえって、わたくしはヨルダントリサエリました。とてもがなしがったのです。こうこうをそつぎょうして日本にいって、日本でべんきょうすることがわたくしのゆめでした。わたしのくにではにほんごのじゅぎょうがながったので、日本にきてはじめてべんきょうしました。ゆめがやっとかない、きょうここゼスピーチをしています。せんせいと日本人のともだちのおがげぞじしんをもち、

いまここにいます。はじめてのともだちをつくるきっかけと、そしてたくさんのはまじいざをくれた日本にやんしゃしています。ほんとうにありがとうございます。どうもありがとうございます。

パンカリかい

ノフイ シアフチイカ

みなさん、こんにちは。はじめまして、インドネシアからきたノフイともうします。せんもんはきかいぶつりで、こうがくぶべんをようしていきます。ここの9月2日に日本にきて、けんしゅうコースでべんをようしました。クラスのメンバーは6人でゼロから日本語をべんをようしました。

私は日本語のべんをようただけではなくて、ぶんがもべんをようすることができたことについでにはなしたいとおもります。

はじめでリュウガくをして、ほかの人とつきあうのはたりせつだでおもりました。毎日いろいろな国からきた友だちとつをあります。

サイトリラ友だちがンロモンしようとからをています。国はきれいながいがんとたくさんのがまがらできてります。オフィスのまごからきれいなうみのなみのあとがきこえるをうです。

ペレスチナからきたムタズはすばらしうけい
けんがあり、だいがくにいくためにぐんたう
のバリケードをこわしたそらです。

ペルーからきたグスタヴオはサッカーが大
好きで、ペルーではどんなにぎやかなせり
がつなのがよくはなしてくれました。

メーテピセスはカンボジアからきましたが、
国のこととはなす時によくちがうけんをだ
していました。それはおもしろいとおもひま
す。先生がたはやさしくてじゅぎょうがりつ
もおもしろいとおもひました。

そして日本人とかかわるけいけんとして、
ホストファミリーとつきあうことができました。
ホストファミリーはやさしいごふうふで
す。ホストファミリーとはじめて会った日は
とてもたのしかったです。私たちはホストフ
アミリーのおたくにりって、すしを食べまし
た。つきに会った時は、私たちはおたくのに
わざぐるぶらを作って、おしゃべりをしまし
た。その日はとてもたのしかったです。この

つきに会った時は私たちはけんかんのはまに
りきました。ここはきれいうみで、私たち
はよぎました。はじめて魚をつってなまで
食べました。おりしかったです。ごちゅうが
んの友だちとそのむすこさんもりょにい
きました。むすこさんはるさいごたけるくん
です。とてもげんきです。たけるくんはえい
ごがでません。でも私たちはよいです
びました。私にも子どもがいるので、たける
くんとあそんだ時はじぶんの子どもとあそん
でいるようでした。

6ヶ月の日本語けんしゅうコースは日本語
のべんきょうだけではなく、日本の社会のべ
んきょうやしゃくわんやぶんかやいろんなた
のしひこともけりけんごをました。私にて
てこの6ヶ月はすばらしかったです。ありがとう
ござりました。